



Máynez recrimina no cumplir promesas

El aniversario de la Constitución, conmemorado el 5 de febrero, se convirtió en un “catálogo de promesas incumplidas”, aseguró el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

“El 5 de febrero ha sido utilizado durante décadas para renovar promesas incumplidas. Así lo hacía el PRI y así lo hizo hoy el gobierno de Morena”.

El candidato se pronunció a favor de las pensiones dignas, un sistema de seguridad universal y aumento al salario de maestros, planteados en las iniciativas de ley del Presidente.

No obstante, manifestó su rechazo a la actual estrategia en materia de seguridad, a la que calificó como un fracaso. / **RODRIGO CEREZO**



DE ACUERDO. El candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez se pronunció a favor de las pensiones dignas.